

El Eldense acabó fuera del descenso la primera vuelta la pasada temporada

29/12/2024



Los números de Dani Ponz no mejoran los de Fernando Estévez | Nando Verdú.

Las comparaciones son odiosas pero cotejan diferencias entre unos y otros, ya que la pasada temporada, el Eldense era entrenado por Fernando Estévez y se fue de Navidad sin ganar ninguna de las seis últimas jornadas de la primera vuelta, las cuales finiquitó con cuatro empates y dos derrotas (cuatro puntos de 18 posibles).

Un año después, con Dani Ponz en el banquillo del Nuevo Pepico Amat, el Deportivo ha obtenido en las seis últimas etapas de la primera vuelta tres empates y tres

derrotas (3 puntos sobre 18 posibles).

Visto así las cifras parecen similares pero en el cómputo de las 21 jornadas disputadas hasta el parón del turrón se observa un empeoramiento en la trayectoria del Eldense cuyos números señalan un itinerario de descenso.

Con Estévez, el Deportivo se fue a cantar villancicos con 26 puntos, situado en 15ª posición con 6 triunfos, 8 igualadas, 7 derrotas, 27 goles a favor y 32 en contra (diferencia de menos 5).

Con Ponz, el Eldense se ha ido al descanso navideño con

21 puntos, ubicado en la 19ª plaza con 5 victorias, 6 empates, 10 duelos perdidos, 21 goles marcados y 29 recibidos (diferencia de menos 8).

Esos guarismos indican que con Estévez los azulgranas sumaron cinco puntos más que con Ponz, aunque sufrió para eludir el descenso al punto de estar sentenciado el técnico a falta de seis jornadas, lo que motivó que Dani Ponz tuviera las maletas preparadas para viajar de Salamanca a Elda y sustituir a Fernando Estévez, pero el propietario del club lo evitó.

